



## Erreur diagnostic médical

-----  
Par toulei987

Bonjour,

Je pense être victime d'une erreur de diagnostic médical. En effet, on m'a mis en mai 2022 une prothèse totale de hanche suite à des douleurs du pli inguinale. Mais, j'ai toujours eu des douleurs malgré l'opération. Le chirurgien constate un conflit avec le psoas et me fait une infiltration. Les douleurs sont toujours là. Je consulte un autre chirurgien qui me remplace la prothèse. J'ai toujours des douleurs... Je décide d'envoyer mon dossier ailleurs, et le chirurgien voit sur l'IRM qui date de quelques jours avant ma 1<sup>ere</sup> consultation avec le 1<sup>er</sup> chirurgien, une assymetrie de l'orifice crurale qui peut être signe d'une hernie inguinale. Il me conseil de voir un chirurgien viscéral. Il mosculte puis trouve effectivement un lipome et hernie inguinale. Il m'opère et donc depuis, je n'ai plus de douleurs. Il a dit que l'origine des douleurs pouvait donc être celà...

Que puis je faire ?

-----  
Par ESP

Bonjour et bienvenue

Ma chère et tendre a ce genre de problème et aimerait bien connaître la même résolution que la vôtre !

Si vous souhaitez monter une action en justice contre les praticiens concerné, il y aura des expertises, peut-être suivie de contre-expertises, je vous invite à voir un avocat très spécialisé en la matière ou une association de défense des victimes, par exemple ...

[url=https://association-aide-victimes-france.fr/]https://association-aide-victimes-france.fr/[/url]

-----  
Par isernon

bonjour,

quel était le diagnostic du radiologue sur les radiographies avant votre opération de la hanche ?

dans ce genre de litige, l'expertise et le recours à un avocat spécialisé en droit de la santé sont nécessaires.

salutations

-----  
Par Isadore

Bonjour,

Je souligne l'importance de choisir un avocat spécialisé en droit de la santé, ces questions sont très techniques et un avocat lambda risque de ne pas avoir toutes les compétences nécessaires. Il vous appartiendra d'apporter la preuve de l'erreur et du préjudice, c'est souvent long et complexe, sauf si l'erreur est flagrante ou si le médecin reconnaît une erreur.

-----  
Par toulei987

Compte rendu IRM hanche du radiologue :

Pas de lésion osseuse, pas de signes d'enthesopathie.

Compte rendu scanner rachis lombaire : discopathies

Compte rendu radio : coxarthrose bilatérale débutante

-----  
Par isernon

bonjour,

vous aviez un problème débutant d'arthrose à votre hanche, le chirurgien a pensé que vos douleurs provenaient de cette situation.

avis personnel, difficile de parler d'une erreur de diagnostic dans votre situation.

salutations